たなか。 実業校2024

令和6年10月30日N038 柏市立田中小学校 並木孝樹

4年生校外学習に行きました!

4年生が18日(金)に校外学習に行きました。場所は「千葉港」「千葉市科学館」です。お天気が心配でしたが、千葉港では雨もほぼ止んできて無事遊覧船に乗ることができました。港の景色がよく、子ども達も笑顔がいっぱいでしたが、船も少し揺れたようで気分がすぐれない子もいたようです。

干葉市科学館では様々な体験活動ができて楽しかったようです。今回自分は引率できませんでしたが、笑顔いっぱいに帰ってきた様子を見て楽しかったということを確信しました。朝早くからの出発でお弁当作りなどの準備にご協力いただきありがとうございました。*お伝えするのが今日になってしまいました。すみません。



*以下は子ども達の声です。実行委員が感想を書きました。

4 - 1

- ①校外学習に4年生全員で行って、千葉港ではだれ一人船の周りにいるかもめに気をとられず、周りのけしきに集中できたと思います。
- ②みんなでめあてをたっせいできたと思ったし、トラブルもなく楽しい校外学習にできたのでよかったです。

4-2

- ①校外学習では千葉港で船にのって、たくさんの工場やしせつなどが見られました。 そしてきれいな海を見ることができました。
- ②わたしは今回の校外学習で色々なことを学びました。 たとえばピタゴラスの定理やモールス信号などでした。

4 - 3

- ①生活では体験できないことができうれしかったです。 遊らん船に乗った時は船から 見る工場がたくさんあり、 びっくりしました。
- ②雨や風で船にのれないかもしれないなどさまざまなアクシデントがおそいかかりましたが、みんなの思いが伝わったのか、空は晴れ、ぶじ楽しい校外学習にできました。

4 - 4

- ①科学館に行って車の中や虫の体についていろいろなことが学べました。 班のみんなとははぐれずに回れたことが何よりもよかったです。
- ②クラスのみんなが校外学習のめあての「みんなできょうりょくして、学校では学べないことを学ぶ」を達成してみんなも最高の笑顔でした。